

# 学校だより 青葉つうしん

札幌市立青葉中学校  
令和6年7月25日（木）発行  
第3号  
<https://www.aoba-j.sapporo-c.ed.jp/>  
◎日々の学校生活をHPにアップしております！



校長 中山 勝喜

本日で1学期が終わり、いよいよ明日から夏休みに入ります。1年生の皆さんには中学校で初めての夏休みを迎えることになりますが、この1学期を振り返ってみるとどうだったでしょうか。私は入学式の挨拶の中で、「中学校で大切なことは、自分自身がきちんと説明を受けて準備をすることと、失敗を恐れることなく、何事にも積極的に挑戦することです／恐れず積極的に中学校生活を楽しもうとする事が大切です／自分が主役の中学校生活を大いに楽しんでいってください」とお話ししました。いまの自分は中学生らしい生活のようだと思いますか。

また、2、3年生の皆さん、この4月から学校全体でノーチャイムに取り組み始めたこと、憶えていますか。もうすっかり当たり前になったので、チャイムが鳴っていた頃のことは忘れてしまったかもしれませんね。でも、ノーチャイムのねらいとして私が4月にお伝えした、「今まで以上に自分たちで考えたり判断したりする事がしっかりできるようになること／何かに・誰かに頼ったり依存したりするのではなく、互いを尊重し合いつつ、自分らしく自分の人生を歩む、一人一人が主役となる学校生活を目指していくことへのチャレンジです」という考え方はどうですか。忘れてしまった、というのではなくて、自分自身に、あるいは学校全体にしっかりと定着して当たり前になった、ということなら安心です。

私が感じているところでは、どの学年の皆さんも、互いを尊重しながら協力して頑張ることや、よりよい集団として成長しようとする姿勢をもつことができているようですし、各学年の旅行的行事でも、陸上競技大会でも、大いに楽しみ盛り上げ、そして目的を達成できたようです。さらに部活動にも集中力を発揮して粘り強く取り組むことができているようです。青葉中らしいよさを発揮しつつ日々努力していくこと、これからもぜひ継続していってください。

それでは、明日からの夏休み、暑さへの備えはもちろん、交通事故や水の事故についても十分に注意し、健康管理と事故防止に努めながら、家族との生活を大切にし、一層元気に、そして新たな目標をもって2学期を迎えるよう、充実した毎日を過ごしてください。また夏休み以降に大会やコンクール等があり、これからが頑張りどころだという皆さんには、悔いのないパフォーマンスや実力発揮ができるよう、集中力をもって準備や練習等に励んでくれることを期待しています。

2学期の始業式は8月26日です。全員が元気に登校しててくれるのを楽しみに待っています。よい夏休みにしてください。

## 「1学期を振り返って」

1年1組 森山 心鈴

4月に青葉中学校の生徒となり、あっという間に1学期が終了しようとしています。

1学期を振り返ると、校外学習が特に印象的でした。班で工場を見学したり、おいしいジンギスカンを食べたりして、思いっきり楽しみました。計画通りにいかないこともありましたが、班員全員で協力し、支え合ったことで、仲間の大切さを改めて感じました。今でも思い出すほど感慨深い一日になっていました。

さて、もうすぐ夏休みですね。夏休みには、2つのことを頑張るつもりです。1つ目は勉強です。夏休み明けに初の定期テストがあるので、高得点を目指し、勉強を習慣化したいと思います。2つ目は部活動です。バスケの練習試合が多くあるので、練習した戦術を試し、失敗から何が良くなかったのかを学んで、今後の練習に活かせるようにしたいです。

2学期には学校祭と合唱コンクールがあります。なので、アドバイスをし合いながら、学年やクラスで団結して取り組み、本番で成果を出せるよう努力します。この1学期で得た経験を生かし、2学期も充実したものにしたいです。

## 「1学期を振り返って」

2年1組 岩佐 大翔

僕が1学期に頑張ったことは2つあります。

1つは宿泊学習です。環境体育係で委員長として係をまとめたり、当日にむけての準備や、バスレクの進行など大変なことが多かったです。当日には全員が注意事項を守り、迷惑をかけずに過ごすことができて楽しい思い出を作ることができました。

2つ目は中体連です。自分の怪我があり、3年生には悔しい結果となってしまい、これから新しいチームを引っ張る立場になり、そのために努力することやまとめる難しさを学ぶことができています。自分が3年生となったときに、今のうちに学べたことを活かし、成長した姿で精一杯やりたいです。

そして2学期では、学校祭や合唱コンクールなどが始まります。宿泊学習で学んだ積極的に取り組む力、最後までやり遂げる力などを意識して行動し、悔いの残らないような2学期にしていきたいです。

## 「1学期の反省と夏休みの抱負」

3年2組 林 淳介

4月、私達3年生にとって、最後の1年が始まり、今日で1学期が終わってしまいます。

1学期を行事、部活動、勉強の3つの観点からみると、行事は一つ一つが中学校生活最後ということもあり、修学旅行も陸上競技大会も全力で楽しみ、最高の思い出となりました。部活動にも最後まで全力で取り組むことができました。

一方、勉強の面では、少し受験に対する意識が低かったなと感じています。だからこそ、夏休みでは、その課題を改善するために、自分自身が納得できるまで勉強するなど、志望校合格に向けて最大限の努力をしようと思います。

▼中体連の軌跡▼

【陸上部】

<第77回 札幌市中学校陸上競技選手権大会> 6/29・30

男子

共通200m予選16組 第1位 田澤[3-2]

(全道大会参加標準記録突破)

4×100mR予選7組 第3位 黒澤[3-2]-阿部[3-1]-斎藤[2-2]-田澤[3-2]

(全道大会参加標準記録突破)

女子

共通100mH 第3位 松島[3-1]

共通走り高跳び 第8位 城林[2-2]

共通四種競技 優勝 松島[3-1]

【男子バスケットボール部】

6/30

2回戦

青葉中 28 - 50 南が丘中

【バドミントン部】

6/29・30

団体戦

男子 1回戦 青葉中 1 - 2 厚別中

女子 1回戦 青葉中 0 - 3 厚別南中

個人戦

男子 澤尻[3-1] 準優勝 →全市大会出場

唐原[3-2]・藤本[3-1] ベスト4

長瀬[3-2]・大倉[3-2] ベスト16

澤井[2-1]・伊藤[2-1] ベスト16

女子 梅田[2-1] ベスト16

野口[3-2]・秋元[3-1] ベスト16

宮北[2-1]・菊地[3-2] ベスト16

7/6

全市大会

個人戦

男子 澤尻[3-1] 2回戦敗退

【女子バスケットボール部】

6/30

2回戦

青葉中 29 - 42 羊丘中

【野球部】

6/22 2回戦

青葉中 4 - 2 T.TBC

6/23 3回戦

青葉中 7 - 0 中央中

(5回コールド)

6/29 ブロック決勝

青葉中 10 - 1 米里中

(5回コールド)

7/6 全市大会1回戦

青葉中 4 - 8 羊丘中

<8・9月の主な行事予定>

8月 26日(月)2学期始業式、各種表彰、学力コンクール(国数英)

9月 4日(水)前期定期テスト(国、数、社、1・2年技家、3年保体)

5日(木)前期定期テスト(理、英、1・2年保体、3年技家)

9月 11日(水)3年学力テストA

27日(金)第43回学校祭

<夏季休校日について>

札幌市教育委員会では、昨今、全国的な課題となっている教職員の長時間勤務等への対応策として、夏休み期間中に「夏季休校日」の取組を実施しております。

これに伴い、本校では、8月13日(火)~8月16日(金)までを夏季休校日とし、年末年始の休日等と同様に、学校としての休校日とさせていただきます。この期間は、本校へのお電話は札幌市教育委員会への転送電話となり、すぐれるでの対応もありませんので、御理解と御協力をお願ひいたします。

なお、夏季休校日の取組につきましては、札幌市教育委員会 教職員課労務係(211-3855)にお問い合わせください。